
令和６年度 第１回嘉麻市中小企業振興審議会 会議録 

 

 

１ 審議会等の名称 

令和６年度第１回嘉麻市中小企業振興審議会 

２ 開催日時 

令和６年１０月３１日（木） １３時３０分～１５時１０分 

３ 開催場所 

嘉麻市役所本庁 ５階 委員会室１ 

４ 公開、非公開または一部非公開の別 

公開 

５ 非公開または一部非公開の場合にあっては、その理由 

 － 

６ 出席者 

日髙 健 委員（会⾧）、満保 賢二 委員（副会⾧）、林田 史朗 委員、 

嶋田 尋美 委員、立石 研司 委員、吉安 勝行 委員、 

大野 繁治 委員、大田 岱次 委員 

（事務局） 

嘉麻市産業振興課⾧補佐 松隈 康典、企業誘致係⾧ 尾篭 拓自 

企業誘致係 冨田 有紗、商工係 児玉、中嶋 

（欠席者） 

中村 博美 委員、俣野 泰司 委員、益田 裕子 委員、中村 瑠梨 委員 

７ 傍聴人数 

 － 

８ 議題及び審議の内容 

⑴ デジタル化に関するアンケート調査報告書（中間報告）について 

⑵ 嘉麻市中小企業振興基本計画の実施スケジュール（案）について 

⑶ その他 

 



【審議の内容】 

  

 はじめ 

・会議の成立の報告（出席者数８名／１２名） 

・委嘱書交付 

・副市⾧挨拶 

・委員及び事務局職員の自己紹介 

・正副会⾧の選任及び正副会⾧挨拶 

・諮問 

・会議録確認者（公表は市 HP） 

→日髙会⾧、満保副会⾧ 

 

 

 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

 

 

 

（ 会 ⾧ ） 

 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

（ 会 ⾧ ） 

 

議事 

⑴ デジタル化に関するアンケート調査報告書（中間報告）について 

 

・「アンケート調査報告書（令和５年度調査）及び資料１から資料４」により、アン

ケート調査の目的と結果及び結果の元となる集計資料等について説明。 

・今後の予定として、本調査報告書について意見をいただき、今年度中に公表を行

う予定としている。報告書３項に記載している目標値について審議いただき、適正

値を設定いただきたい。 

 

・アンケート報告書を各委員に確認いただき、指摘事項等あったら、いつまでに事

務局へ報告したら良いか。 

 

・次回会議を１２月に予定しているため、１１月２０日頃までにご連絡いただけれ

ばと思う。 

 

・主にアンケート調査報告書の７項以降に、本調査結果について原案が示されてい

る。委員の皆さんには資料を持ち帰っていただき、改めて内容を確認いただきたい。 



 

 

 

（ 委 員 ） 

 

（ 副 会 ⾧ ） 

 

（ 委 員 ） 

 

 

（ 会 ⾧ ） 

 

 

 

 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

（ 委 員 ） 

 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

 

 

 

 

又、目標設定した際の考え方についての説明などを、どのように答申としてまとめ

るかについても、次回以降の会議で皆さんと検討していきたいと思うがよろしいか。 

 

・異議なし 

 

・諮問に対する答申の体裁については、事務局のほうで整えていただきたい。 

 

・デジタル化進捗割合の目標を立てるのではなく、どのようにデジタル化を推進し

ていくかを重点的に考えたほうが良いと思う。 

 

・デジタル化の推進について、何をしていくべきかが重視されることはご指摘のと

おりである。実際に取組む事項につきましての審議については、議事２の基本計画

の実行についての部分で議論し、内容を盛り込む形になると思う。より具体的な施

策についての議論は次回以降で行うこととしたい。 

 

⑵ 嘉麻市中小企業振興基本計画の実施スケジュール（案）について 

・「実行スケジュール案及び進捗管理シート」により、８６項目ある取組をどのよう

に点検・評価していくかについて説明。 

 

・実行スケジュール案のシートで優先的に取組むものに色がついているとのことだ

が、今年度取組むべきもの、来年度取組むべきものなどの整理はできているのか。 

 

・今年度行うものとしては、各指標における令和５年度の目標値に対する実績の点

検及び評価、令和６年度以降の指標の点検及び評価も同様、この審議会において、

都度、ご審議いただきたい。指標以外にも各施策にぶら下がっている各種取組が多

くありますので、その取組内容を今年度以降、どのように進捗管理していくかにつ

いて、ご意見あればいただきたい。事務局としては推進にあたっての指標と直結し

ている取組を優先的に取組むべき事項としてシート上に色を塗ってお示ししており

ますが、その内容で良いかの確認をしていただきたい。 



 

（ 会 ⾧ ） 

 

 

 

（ 委 員 ） 

 

 

（ 委 員 ） 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

 

・進捗管理シートについては、この審議会とは別に調査を進めていただき、委員の

皆さんにおいては、事務局のほうで選定された優先的に取組むべく施策について、

問題がないかの確認をしていただきたいがよろしいか。 

 

・異議なし 

 

⑶ その他  

・本日、欠席の委員には会議資料等をどのように周知されるのか。 

 

・第１回目になるので、事務局より直接、資料をもって説明に伺う予定。 

・また、次回の会議内容については、事前に正副会⾧と協議をさせていただき、皆

さんにご案内させていただく。 

 

次回開催：令和６年１２月予定  

 


